

COLOMBIA >

Margarita Rosa de Francisco celebró unión de Gustavo Petro y Alejandro Eder en la COP16 y tiró sablazos a Galán y 'Fico' Gutiérrez: "Esto es un ejemplo"

La actriz y presentadora calificó positivamente la actitud del presidente y el alcalde de Cali, durante la cumbre mundial de Biodiversidad

Por Jhon Bernal

27 Oct, 2024 10:59 a.m. CO



La actriz y presentadora calificó positivamente la actitud del presidente y el alcalde de Cali, durante la cumbre mundial de Biodiversidad - crédito Presidencia/Colprensa

Se cumplió la primera semana de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad, conocida como la COP16, que se lleva a cabo en la ciudad de Cali, y varios mandatarios y funcionarios realizaron sus primeros balances de su participación en la cumbre mundial.

Pese a que, en los primeros días de la conferencia, hubo un pequeño conflicto entre el presidente Gustavo Petro y el alcalde de Cali, Alejandro Eder, sobre el manejo que se le está dando a los cultivos en el Valle del Cauca, el mandatario caleño resaltó la cooperación entre la administración distrital y el Gobierno nacional frente al desarrollo de la COP16. Este hecho fue destacado por la actriz y presentadora de televisión, Margarita Rosa de Francisco, en sus redes sociales, donde constantemente sale a defender varios comentarios y políticas impulsadas por el jefe de Estado durante su mandato.



Alejandro Eder destacó al Gobierno nacional en el desarrollo de la COP16 en Cali - crédito @alejoeder/instagram - Mauricio Vélez/Presidencia

En esta ocasión, de Francisco resaltó el trabajo articulado entre las administraciones Petro y Eder, al tanto que lanzó fuertes comentarios a los alcaldes de Bogotá, Carlos Fernando Galán, y de Medellín, Federico 'Fico' Gutiérrez, por sus comentarios contra el actual mandatario de los colombianos.



SHEIN Varios estilos de moda SHEIN

PUBLICIDAD POLITÉCNICO DE COLOMBIA PUBLICIDAD

55-65 LUN 1. Sleep-ups a 40 2. Crunches con giro a 50 3. Elevaciones de piernas acostado a 20 4. Sentadillas sumo a 30 TUE **EMPIEZA AHORA**



SHEIN Nuevos estilos de alta... SHEIN

10 de noviembre 2 Estos fueron los mejores memes que dejó la elección de la nueva Sabrita Colombia



“¿Este no es un ejemplo de que un alcalde que tiene una filiación política distinta a la del gobierno puede trabajar conjuntamente con él? ¿No es esta una prueba de que ciudades mal administradas como Medellín y Bogotá no pueden usar la excusa de que es por culpa del gobierno Petro que se vive tan mal en ellas? Mi bella ciudad de Cali está floreciendo”, expresó la actriz en su cuenta de X, anteriormente conocido como Twitter.

Margarita Rosa de Francisco también tuvo palabras de agradecimiento al alcalde Alejandro Eder por dejar a un lado sus diferencias políticas con el presidente Gustavo Petro y sostuvo que esta es una manera de construir un nuevo país.

“Gracias, alcalde, por invocar siempre el diálogo y la colaboración mutua. No hay otro modo de sacar adelante nuestro país que este cambio hacia una cultura de la comunicación”, concluyó en su trino.

El balance del alcalde Alejandro Eder sobre la COP16

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, informó el balance de la primera semana de la COP16 en la capital vallecaucana, donde destacó la masiva asistencia a las Zonas Azul y Verde de la COP, así como los ingresos económicos en las ventas del comercio en la ciudad.

“Lo que nos corresponde como Cali, vamos muy bien. El ambiente que se vive en la zona Verde es otro, se siente la alegría, se siente la unión, y hemos recalcado en un llamado que hicimos desde el primer día: que esta sea la COP de la reconciliación, que sea más lo que nos une que lo que nos divide, y eso lo estamos logrando”, explicó el alcalde en diálogo con *Noticias Caracol*.

También, el mandatario mencionó que la capital vallecaucana “demostró que esto (la COP16) no le quedó grande. Con todo respeto, les digo a todos: Cali es Cali, y no nos queda grande nada. Es verdad que tuvimos una época de violencia fuerte, pero acá estamos todavía, con la sede de la COP”. Adicionalmente, anunció que, una vez se finalice la COP16, la Plaza Caicedo, donde actualmente funciona la zona verde de la COP, será solamente utilizada para el tránsito de personas, teniendo en cuenta que en la capital vallecaucana se realizarán otros eventos a final de año como la Feria de Cali.

“Esta es una gran noticia para los caleños, queda peatonalizada la Plaza Caicedo, no va a volver a abrir (...) vamos a dialogar con los comerciantes y vendedores informales, así como lo hicimos antes de la COP, para que se controle estrictamente el espacio público”

Finalmente, Eder hizo un llamado para que se dejen las polarizaciones y se busquen alternativas para mejorar la convivencia con la ciudadanía. “Caleños, tenemos que volver a creer en nosotros, y tenemos que estar unidos. No permitamos más que nos dividan, no permitamos que lleguen aquí a llenarnos de odio, porque cuando los caleños estamos unidos, somos imparables”, concluyó.

¿CÓMO SE VISTEN LOS REQUISITOS DE LA REFORMA DE PETRO?

5 La historia de "Karina", la exmodelo de Stock Models que vive como indigente en las calles de Medellín



Nuevos estilos de alta...

SHEN SHEN

